

Peralta de la Sal

Provincia: Huesca

Comarca: La Litera

Torre de la Iglesia de la Asunción de Nuestra Señora

Torre de tres cuerpos. El inferior, muy elevado, de planta cuadrada, está realizado en piedra y totalmente cerrado. Los dos superiores son de ladrillo; de dimensiones decrecientes y separados por varias impostas, tienen planta cuadrada con las esquinas achaflanadas flanqueadas pilastras adosadas, entre las que se abren vanos de medio punto en ambas plantas. Remata la torre un pequeño cuerpo cuadrado, cuyas esquinas se encuentran también achaflanadas, con un óculo en cada uno de sus paños.

Datación: s. XVII

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-009-175-001/Iglesia/de/Santa/María.html>

